

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

ALICANTE Miércoles 15 de Abril de 1914

Donda de los que corren al 75 céntimos al mes

Donda de los que corren al 75 céntimos al mes

Huerta de Alicante Agua para riegos

Siempre ha sido y será para la huerta de Alicante, un problema de sumo interés: la adquisición de agua para el riego, a fin de contrarrestar los deploables efectos de la sequía pertinaz que sufrimos hace varios años.

Nuestra huerta es fiera en sumo grado y palpable está la demostración del silo, toda vez que de no serio por naturaleza, no habría en ella ni un rastro de verde; pero es doloroso que transcurran años y años sin que pueda procederse a las operaciones de siembra, e invada lentamente la miseria los hogares de nuestros huertos.

To dos conocen el mal, todos ofrecen remediarlo y nadie cumple sus promesas.

El agua sirve de tema en la mayoría de los discursos políticos, y sobre todo en época de elecciones, no se habla de otra cosa, aunque se habla inutilmente porque nadie hace caso ya de la verborrea política.

Si todos los políticos hubieran traído el agua prometida nos habrían anegado ya!

Bastante vergüenza es para los españoles tener gobiernos que no se preocupan de estos problemas. Bastante bochornoso es que en pleno siglo XX exista una nación como la nuestra, en que no se atienda la agricultura ni la riqueza forestal, y solo se confía en las aguas que las nubes puedan proporcionarnos.

CATÓLICO ALICANTE

Pero nos hemos extendido demasiado en el preámbulo y vamos a entrar de lleno en el asunto que motiva este artículo que es el primero de una serie que tenemos en cartera.

Por de pronto hemos de congratularnos ante la perspectiva de que pueda cesar la angustiosa situación de la huerta de Alicante, toda vez que no está lejano el día en que se tenga agua abundante para cubrir las necesidades del riego.

Según estudios realizados por el culto ingeniero D. Luis García, ha declarado éste que en la huerta existe una capa de aguas que pueden elevarse á la superficie y servir para el riego, sin necesidad de que como hasta ahora estén los labradores pendientes de las alternativas atmosféricas.

El Sr. García no se ha equivocado, puesto que su hermano D. Rafael ha realizado trabajos de excavación en una finca de su propiedad y hoy tiene en ella un pozo del que eleva la cantidad de 22 litros de agua por segundo.

También, según nos manifiestan ha practicado otro pozo el Sr. Gómez, obteniendo 12 litros por segundo.

Casi podemos asegurar que está de enhorabuena la huerta y mucho celebraríamos ver terminada la triste situación porque atravesó, a menos que no se intente explotar abusivamente el negocio de venta de aguas, emperrando con ello la situación.

Tenemos entendido que don Juan Poveda y el señor Gómez han denunciado 3.000 tabullas de terreno, como cuenca minera.

Ya nos ocuparemos más detalladamente de este asunto.



CRÓNICA

Blondas y claveles

También mi tierra celebra la Semana Santa, también devota y honesta como mujer llena de lindezas y bondades se doblega al autor suyo y de cuanto existe, también sus templos son ascuas de oro; sus calles cobijan las Procesiones, y sus gentes inclinan la rodilla al paso de la custodia resplandeciente y golcondeña, también merece la pena dar un vistazo á estos castizos y bulliciosos madrileños, mezcla de todo y poseedores de todo lo conocido, tierra cosmopolita que por ser así forma la raza única, poseedora del encanto especial que otros cielos reconocen y dicen muy alto para orgullo nativo.

Blondas y claveles sin marco estos días de las lindas hembras que cruzan curiosas calles, paseos, plazas y jardines, blondas diabólicas besan las caritas blancas, frondosas de ojos negros, de bocas rojas, de charla inquieta, de cuerpos soberanos y estatuarios; claveles rojos como sangre van al trono de bustos juveniles, van sobre el negror de las trenzas, sobre el raso crujiente de las toilettes de lujo, y con la única alegría de esta mi tierra; pisando menudito, miran-

do al desgaire, sonriendo al requiebro galante del paisano ó aguerrido oficialito, las madrileñas, van sembrando de luz y aromas el gracejo de estas calles de la villa y corte.

Por la mañana, de siete á doce, en limpios coches y tartanas cascabeleras pasó el garbo populo que adorna la famosa Romería de la Cara de Dios; envueltas en soberbios mantones, llenas las cabecitas locas, de bucles y peinetas que al Sol hieren con todo el brillar de su falsa, van las hijas del pueblo, las nietas, las hijas y nietas de majos y chisperas de tiempos pasados pero no extinguidos, nunca muertos, los tonos claros de las ropas, los tonos fuertes de las flores y mantones, el tono oro del sol, el azul del Cielo el negror de pupilas y trenzas... todo es vida, lozanía, ensueño y sobre ello el bullir, la descompuesta algarabía, las voces de los vendedores, las coplas de los rezagados, el paso de los atrevidos, el piropo eterno del eterno carácter de una raza.

De una á seis brilla la calle de Alcalá y la Castellana, en ella lucen la otra mitad de mi tierra, sedas, joyas blondas que salieran de arcones antiguos guardados como tesoro por la abuela octogenaria; rosas rojas y blancas, claveles, reventones amarillos y jaspeados, violetas tunidas y fragantes, irreprochables, británicas chisteras, charoladas botas, guantes ultra, zapatos inverosímiles de tacón elevadísimo, grandes lazos diciendo á gritos el gusto de sus dueñas, zapatos de los que hoy hacen furor, bordados en cristal, en plata en oro, zapatos de sesenta pts para una tontería; nada, nada...

Así pasan estos días, y si bien no reúne esta tierra la suntuosidad augusta, de Sevilla, Murcia, Toledo, Valencia; y mil mas, guarda ese don de dama smart, chic, que reuniendo de todo un poco, impone, manda, se duce y vence como ninguna, Madrid es la noble cortesana, que tiene un trono sobre todos los tronos.

JOSEFINA MENDOZA Y DE ARIAS

— Madrid Abril 1914

Se vende

una finca con todos los utensilios en buen uso, punto céntrico.— Darán razón en esta impresa.

REGACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Plaza de Chapí, 5 (entre Teatro)

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES
AUNQUE NO SE PUBLIQUEN

Riegos per adecentado

El Homenaje á Galdós

Para que cuantos contribuyan á la suscripción iniciada conozcan la aplicación, de presente y para lo porvenir, que se dará a lo recaudado, la Junta Nacional adoptó los siguientes acuerdos:

Primer. Despejar totalmente la situación económica del gran escritor desligándole de cuantos compromisos y obligaciones tuviera contraídos.

Segundo. Constituirle una renta que le permita vivir con todo decoro y sin ningún género de preocupaciones é inquietudes.

Tercero. El capital que produzca esa renta, conservarlo á la disposición de esta Junta para crear, en su día, una institución que llevará el nombre del insigne autor de los Episodios Nacionales, establecer premios y recompensas para literatos esclarecidos ó necesitados y erigir un monumento que perpetúe la memoria del maestro incomparable.

Cuarto. La suscripción se cerrará el 15 de Julio próximo.

Quinto. Para la más rápida y eficaz realización del pensamiento de esta Junta, la misma ha designado un Comité ejecutivo, compuesto por los señores conde de Romanones, don Miguel Moya, don Jacinto Benavente, don Mariano de Cávia y don Tomás Romero, domiciliando la secretaría en la calle de Campoamor, 12, principal derecha, donde debe dirigirse toda la correspondencia.

Clínica del

Dr. Manuel Iriarte

CONSULTA GENERAL

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES

DE LA MATRIZ

Antiguo director de las clínicas de los señores Cutiérrez y Hergueta, de Madrid y Fargas, de Barcelona.

Consultas: de 11 á 8, todos los días. San Fernando, 34, piso. Atcha. Alicante

Eleciones Municipales

Ayer se publicó un «Boletín» extraordinario, con la convocatoria á elección parcial en los pueblos de Agres, Beniardá, Benferri, Cocentaina (segundo distrito), Elche, Elda, Forna, Hondón de las Nieves, Onil,

Orihuela, Parcent, Relleu, Salinas, Benimantell y Orcheta.

La elección parcial en cada uno de los citados pueblos, tendrá lugar el domingo, día 3 del próximo Mayo, para cubrir las vacantes que existan en los referidos Ayuntamientos, por causa de haber sido declarada la nulidad de la elección por reales órdenes, como también de las vacantes ocurridas con posterioridad.

El domingo 19 del actual, con arreglo á lo provenido en el artículo 37 de la Ley, deberán reunirse las Juntas municipales del Censo en sesión pública para el nombramiento de adjuntos y suplentes.

Quien aspire á ser proclamado candidato á virtud de propuesta de los electores, deberá requerir con tres días de anticipación, ó sea el lunes 20, al presidente de la Junta municipal del Censo para que éste ordene se constituyan las mesas el jueves 23 como anterior al domingo en que se ha de hacer la proclamación de candidatos.

El domingo 26, como anterior al de la elección, tendrá lugar la proclamación de candidatos con arreglo á lo prevenido en los artículos 26 y 27 y donde proceda, aplicación del artículo 29 de la Ley. A este efecto, las Juntas municipales del Censo, se reunirán á las ocho de la mañana de dicho día.

El jueves 30, anterior al domingo de la elección, se constituirán á las ocho de la mañana en cada sección, en el local donde haya de tener lugar aquélla, las mesas de las mismas.

El domingo 3 de Mayo, día de la elección, á las siete de la mañana, se constituirán las mesas electorales en los locales destinados al efecto, y desde la indicada hora hasta las ocho se admitirán las credenciales de los interventores.

El mejor y más económico Desinfectante, Insecticida, Microbicida, Desodorante.

GERMÓL
ESPINAR
(Registrado)

De gran utilidad en la Higiene de las Personas, Atisadas y Plantas. Léase la Cartilla Sanitaria del GERMÓL para sus múltiples aplicaciones.

Exclusivos para la venta el por mayor en la provincia de Alicante don Ramón Romero y a su hermano.

Venta farmacias y droguerías.

Quereres

Quisiera ser la rosa
que aquel día me diste
pues al tocar tus manos,
habrá tenido el don
de contemplarte cerca
y de pensar muy triste

que ni un lugar pequeño,
tienes en tu corazón
....Ahora que yo la tengo,
cuando la noche llega
y si tu cara hermosa,
no pudo contemplar
la miro y ella, mustia,
su tenué aroma entrega
mostrándome sus hojas
lo triste que es amar.

Quisiera de tus labios
gozar con embeleso
su nectar regalado
obtengo para que tu después
pienses en el encanto
que encierra el primer beso
siempre que con cariño
y con pasión lo des.
Quisiera que amorosa,
rindieras placentera
esa preciosa boca
roja como el coral:
apasionada y loca...
no es lo mismo que si fuera
el beso que á la madre
dá el alma virginal.
Yo quiero, niña hermosa,
unir tu amor al mío
y en apretado abrazo,
tu cuerpo disfrutar
para que así enlazados
tu corazón y el mío
se fundan y en la vida,
se lleguen á olvidar
LUIS F. ASELL (Clarines)

Doctor Más Magro

Miembro ~~asociado~~ único de FOL, HAMAT, de BERLIN, miembro de varias Academias de Medicina del

INSTITUTO MÉDICO, VALENCIANO

ESPECIALISTA :-:
en enfermedades del PECHE (corazón y pulmones) y de la **SANGRE** (anemias, clorosis, etc.) — Consulta de 9 a 12, 208 pesetas. EPECIA. d. 244. Martes y 8 tardes d. 4 a 5 GRATUITA. Tratamiento especial de las ANEMIAS. San Fernando, 57, 2º — alicante

Junta de Obras del Puerto

A las cuatro y media de la tarde, del sábado último, celebró sesión esta Junta, presidida por D. Rafael Beltrán y con asistencia de los señores Lafarga, Formigós, Vila, Russo, Baeza, Comandante de Marina, Rubert, Pérez Pérez, Llorca y Director de Sanidad Marítima.

Leída el acta de la sesión anterior, fué aprobada.

La junta quedó enterada de una R.O. autorizando establecer un campo de Tiro en la playa del Babel, acordó condonar los derechos de ocupación de superficie de una partida de pipas de aceite, aprobar y que se abone la certificación de obras en el Observatorio, que asciende á pesetas 5.138,42.

Remitir á la Superioridad, el proyecto de la urbanización de la entra-

da al puerto por el muelle de Levante.

Oficiar al señor gobernador civil y señor alcalde, manifestándoles, que de no abonar el Ayuntamiento los gastos que ocasiona la explotación del nuevo alcantarillado, se verá precisada la Junta á entregar el servicio á la municipalidad y abrir nuevamente las alcantarillas, para que vierten en el puerto.

Aprobó el proyecto de contrato para el arrendamiento de la explotación de las vías del puerto.

Aprobó los informes de la Dirección facultativa y Secretaría, referentes á la titulación de los terrenos del antiguo mercado que hay que expropiar, emitíendolos al Ministerio de Fomento, con las estipulaciones convenidas con el Ayuntamiento, para que se autorice el pago de los mismos.

Aprobar las cuentas del mes de Marzo último, quedar enterada de un oficio de la Junta Sindical del Colegio de Agentes de Cambio y Bolsa de Madrid, participando haber sido admitidas á la contratación pública, las obligaciones emitidas por la Junta, correspondientes al empréstito de cinco millones.

Y después de proceder á un arqueo que resulta conforme, no habiendo más asunto de que tratar, se levantó la sesión.

Academia de corte parisén Enseñanza gratis

Villavieja 8 principal

Academia de corte parisén

Dirigida por la profesora doña María López. Antigua y acreditada Academia de doña Alfonso Cuadrado. Enseñanza completa en cortar, coser y confeccionar todo clase de ropa. Precios sumamente económicos. Se venden maniquíes, figurines y patrones á la medida.

Calle de Ramales, núm. 15 1º. ALICANTE

Asociación de la Prensa

Convocados por el Presidente de la Asociación de la Prensa, á requerimientos del Director de «Heraldo de Alicante», se han reunido los Directores y redactores de periódicos de la localidad á consecuencia del incidente ocurrido á nuestro compañero el Director de «Heraldo de Alicante».

Abierta la sesión y dado cuenta el señor Presidente del objeto que los reunía, cedió la palabra al Sr. Morata qu'en relató los hechos ya consignados en su periódico, de los cuales se desprende que: A las diez y media del viernes ultimo fue tratado con desconsideración por el señor Juez

Municipal, D. Enrique Ramos, en funciones de Juez de Instrucción, cuando nuestro compañero, en virtud del deber que le impone su profesión de periodista y los derechos que todos nos reconocen, sancionados por las facilidades que siempre y en todo tiempo las autoridades han sido las primeras en proporcionar, para ayudarles en su misión informativa, que en muchas ocasiones ha contribuido al esclarecimiento y hasta al descubrimiento de los autores de un delito y de las circunstancias que le han rodeado; se acercó al lugar donde se estaba practicando una inspección ocular, á la entrada de la calle de Castaños, relacionada con el hecho que costó la vida al infeliz don Ramón Ayala.

En vista de lo expuesto por el señor Morata, la Asociación acordó consignar su protesta por los procedimientos poco corteses empleados por el señor Juez y sus acompañantes, notando, de paso, que por este mismo señor Juez, y precisamente la noche que ocurrió el triste suceso, también fueron objeto de otras desatenciones varios compañeros, con las cuales se les impedía el cumplimiento de su misión, máxime cuando se trata de un asunto en el que tan interesada está la opinión pública.

Alicante 12 Abril 1914.

Por «Heraldo de Alicante», El Director, Antonio Morata; por «El Periódico para Todos», José García; por «El Graduador», Antonio Galdó López; por «El Correo», Florentino de Elizalde; por «El Luchador», José Reyes; por «El Liberal», Pascual Orozco; por «El Defensor de Alicante», Lorenzo Prytz.

BLENORRAGIAS

Cataplasmas y ungüentos antiguas y refinadas que curan, se curan con el uso de:

UROTROSOL

A las primeras toses desaparece el dolor y los frecuentes descomensos del estómago. No produce dolor de riñones ni desgarros gástricos. En todos los Farmacéuticos 350 pts. Al por mayor en la calle del autor M. Sanz, Calzada, 8, Alicante, y en el Centro Farmacéutico de Alcoy. Remitiendo 4 sobres se manda certificado á todas partes.

CALCICIDA REUS

Extracción segura y rápida de:

GALLOS OJOS DE GALLO VERRUCAS Y DUREZAS

Precio 50 cts. caja

En las principales farmacias y droguerías: despósito, Centro Farmacéutico, Bailén, 14, Alicante, y Sociedad Anónima Mangu, en Alcoy, Doctor Monroy.

Compra y venta
de muebles usados. Zaragoza, 2, bajo, Ramón Agudo.

Un peligro y un abandono

El vecindario de la barriada del Socorro, y especialmente los que residen cerca del lugar que ocupa la ermita, están en constante peligro por las piedras que se desprenden de las faldas del Castillo, siempre que por ellos llevan a pastar ganado ó bien por efecto de la lluvia ó viento.

Hace poco tiempo cayó una piedra de gran tamaño que pudo ocasionar una seria desgracia.

A fin de cortar accidentes siempre lamentables, se comenzó á construir una pared de contención que impidiesen la caída de las piedras, aplaudiendo tal medida el vecindario, pero hace días se suspendieron las obras y los vecinos ignoran la razón, siendo así que la indicada pared es absolutamente necesaria.

¿Puede decirnos el Sr. Campos, por qué se han suspendido las obras?

Tenga presente que se trata de un beneficio para aquella barriada, puesto que se evita un peligro.

Llamamos la atención sobre el particular á fin de que continúen las expresadas obras.

Aviso al público

Participamos el público en general cuan el establecimiento de tejidos LA ESTRELLA, plaza de Castelar, 3 y 5, de nuestro amigo Mora, se ha recibido un exceso sueldo en géneros para la presente temporada, selectas colecciones de lana, batistas y demás géneros para señora; en señora también hay ricas colecciones de lo último fabricado.

Desde Elche

Baile

El lunes tuvo lugar un brillante baile en el local que ocupa la mesa coral «Popular Coro Clavé».

Se rindió culto á Terpsicore hasta bastante avanzada la hora y entre la numerosa concurrencia reñió un completo orden.

Mitín

Esta noche á las nueve tendrá lugar un gran mitin de propaganda socialista en el teatro Llorente.

En este acto tomarán parte los caracterizados jóvenes socialistas madrileños Sabot y Llanera.

Ayer se recibió un telegrama anunciando la llegada á las dos de la tarde del día de hoy de los citados propagandistas, que han tomado parte en un acto celebrado recientemente en Alicante.

EL CORRESPONSAL

Negocio seguro

Por enfermedad del dueño se vende ó traspasa el gran establecimiento de peluquería «La Oriental» situado en la calle de Costafos núm. 17. Es el mejor salón de España con numerosa y distinguida clientela y muy buenas rendimientos. Darán razón en el mismo establecimiento.

Máscaras, cara y labios coriáceas.

Usad la «Glicina Agatángela», cura y perfume. Frasco 50 pta.

Taquigrafía

Se dan lecciones, enseñanza rápida, precios razonables. — Velázquez 9, entre calle Derecha.

Fábrica de féretros

con adornos metálicos de gran lujo. Los de 25 pesetas en adelante llevan todos los adornos de metal. — Fagetti 13 Benalúa. Esta casa se encarga de los coches funerarios y demás servicios.

Matrimonio desavenido

A requerimientos del alcalde pedáneo Emilio Nadal, ha sido presentado en la Inspección de Vigilancia, por el guardia del cuerpo de Seguridad núm. 95, el individuo Nemesio Pico Gómez, que maltrató á su mujer dando con tal motivo un fenomenal escándalo.

Se ha dado cuenta al Juzgado Municipal.

Todo el mundo

debe cometerse á Damián Tudela, Méndez Núñez II, que con el solo fin de screditarse su nuevo establecimiento

vende los artículos á cualquier precio

Pielería, Sastrería y Sombrería, 20.000 gorras en existencia.

El mitin de anoche

En la Casa del Pueblo tuvo lugar anoche un mitin de propaganda socialista, en el que tomaron parte los jóvenes madrileños Llanera y Sabot y el catedrático de este Instituto señor Verdes Montenegro.

Se pronunciaron entusiastas discursos y encontrándose ciertando el joven Sabot surgieron algunas protestas que ante la intervención de las autoridades lograron ser ahogadas.

El acto terminó á las once y media.

Doctor Navarrete

Especialista en enfermedades de la Garganta, Nariz, Oídos y Ojos

Horas de Consulta: De 11 a 1 y 3 a 5 San Fernando letra E. 1º

Le vuelve, aduan al estrecho

100. PROP. DE LA CASA MADCCI BARCELONA

vación. Bien empleado me está. Por supuesto que Margarita no ha de dejarme que muera sin haber querido antes recrearse con mi agonía. Es sobradamente perversa para no pretender venir á insultarme. ¡Por mi combien! el que he sido necio. En fin, ¿cómo ha de ser? Lo único que siento es no recordar quién puede ser el que me ha estrechado la mano al bajar aquí.

En este momento pareció percibir rumor de pasos que se acercaban á la puerta del calabozo.

Efectivamente, aquellos pasos se detuvieron, rechinaron los cerrojos, giró la puerta sobre sus goznes y un hombre preguntó en voz baja:

—Capitán, ¿dónde estáis?

Convocatoria

La Sociedad de fábricas y almacenes La Defensa celebrará junta general ordinaria el dia 9 del actual á las tres de su tarde. Se ruega á todos los compatriotas la puntual asistencia por tener que tratarse asuntos de interés.

Alicante 14 Abril 1914.—La Directiva.

Dr. Candela Ardid

Especialista en ENFERMEDADES

DE LOS OJOS

Profesor de los Institutos Rubio y Ottáñico Nacionales de Madrid.

Consulta: de 9 a 12, DOS pesetas.

Especial: de 2 a 4 —Lunes y Viernes: de 4 a 5, GRATUITA.

Tratamiento especial de la

GRANULACIÓN

Baldón, 14 dupº, al lado de la Posada de la Unión.

A nuestros lectores

De modas

En breve comenzaremos á publicar amenas crónicas relacionadas con las últimas creaciones de la moda femenina, y que nos remitirá desde la corte nuestra compañera de redacción Sra. Josefina Mendoza de Arias.

Ya conocidos de nuestro público los notables trabajos debidos á la pluma de la Sra. Mendoza, esperamos que nuestras lectoras lean con interés las expresadas crónicas que avalorarán las columnas de EL PERIÓDICO PARA TODOS.

Partos

Joséfa Grau Santacreu, profesora en partes Academia preparatoria para cursar dicha carrera. —San Vicente 61, Alcalá.

NOTICIAS

CARIDAD.—La impresa una familia que habita en la calle Travesía de San Miguel núm. 17.

Se encuentra la mujer enferma en cama, sufriendo fiebres, y también está enfermo el esposo, sufriendo por tanto innumerables privaciones.

Las personas caritativas tienen ocasión para dejarse llevar de sus buenos sentimientos socorriendo á esta necesitada familia.

Casa de Socorro

Guardia para mañana.—Médicos: don Francisco Álvarez y D. Ladislao Ayela. Practicante: don D. Antonio Orenes.

PÉRDIDA.—En San Nicolás 6 intermediciones del templo, se extravió el Jueves Santo un sifil de oro y platino formando un puñal con tres perlas, brillantes y un rubí.

Se le gratificará á quien lo presente en la calle de Pérez Medina núm 13 ó 15 Benalúa.

Se encuentra en cama á consecuencia de un ataque reumático el concejal de este Ayuntamiento D. Ernesto Menardo.

CARIDAD.—La impresa una familia necesitada compuesta del matrimonio y tres hijos.

Como el jefe de familia se encuentra enfermo, carecen por completo de recursos.

Habita Gallo 27.

Cocina Económica

Comida para el día 16.—Arroz con garbanzos carne y patatas.

JUDAS.—Este grandioso poema, original del poeta alicantino don Salvador Seliés, se ha puesto á la venta en el kiosco de Pedro Escrivano, Plaza de la Constitución, frente á la calle de Calatrava. Su precio 25 cts.

Aviso

Dña. Josefina Martínez, profesora en partos, que por espacio de 40 años ha estado habitando en el piso de Méndez Núñez, ha trasladado su domicilio á la calle de la Infanta núm. 10 y 12 1º.

El Candado de Bronce

Grau surtido en Ferretería, Quílez y Batería de Cecina, Asturias Iborra. — Méndez Núñez, 14, Alicante.

MARGARITA DE BERGERA 97

—Pues sacerdial, si con vos las lleváis y en ellas encontraréis el nombre de asesino de vuestro hermano.

—Qué estáis diciendo, capián! —exclamó Guaita o palideciendo.

—Vedas, vedas.

Daulne sacó las tablillas á las que audía Buridán.

—Pero apena éste las vió, le dijo:

—Esas tablillas han salido de vuestra poder.

—Os juro que...

—Se les ha llevado entregado á Margarita, y un momento sólo ha besado para borrar las líneas que vuestro hermano había escrito con su sangre.

—Pero Dios mío, que estáis diciendo!

—Que todo se ha perdido, que vuestro loco amor se ha sobrepujado al cariño que profesabais á vuestro hermano, y que habéis faltado á la palabra que disteis al fraile, de que en el espacio de veinticuatro horas esas tablillas no saldrían de vuestro poder. Ahora llevadme

Correo de la Provincia**La Explosión de un barreno.****—Un hombre muerto**

Villajoyosa.—Hallándose trabajando el obrero Antonio Rós Lopez, en la construcción del ferrocarril de la Marina, al explotar un barreno, le alcanzaron unas piedras, ocasionandole la muerte.

Ahorcada

Denia.—La joven Francisca Tuartill, se ha suicidado, colgándose de una viga, en su casa.

Se ignoran las causas que motivaron para poner fin á su existencia.

Otro muerto

Cocentaina.—En la fábrica de orujos propiedad de don Mariano Miguel y Compañía, hizo explosión un extractor, causando la muerte al obrero Bautista Belvis Gisbert.

Robo de ganado

Villena.—Al vecino de este pueblo Ramón Camarasa Belda, le robaron la noche pasada cinco cabezas de ganado y una chota, sin que hasta la hora presente se dirija el procedimiento contra persona determinada.

Asesinato

Dolores.—Ha causado profunda indignación en este vecindario la muerte alevosa del joven Antonio Sánchez Belmonte, ocasionada el sábado último, por el motivo de que hallándose éste regando, tuvo unas palabras con su convecino José Girona Sansano (a) Tenazas, por cuestión de riego, y le hizo un disparo que le produjo la muerte.

Del hecho entiende el Juzgado.

Se venden

los enseres de una barbería. Para verles y tratar Maisonnave, 21. — Barbería.

**Telegramas
Por Galdós**

La suscripción á favor de don Benito Pérez Galdós, asciende hasta hoy á 20.000 pesetas.

De Bilbao.—Herido grave

En Bilbao riñeron dos jóvenes. Uno de ellos resultó gravemente herido. Se teme fallezca.

García Prieto, enfermo

Se halla ligeramente enfermo el marqués de Alhucemas.

La reunión que García Prieto, tenía anunciada para hoy, quedó suspendida con motivo de su indisposición.

Catástrofe en Londres

En las inmediaciones de Londres, un tren de viajeros chocó con un mercancías.

Resultaron cuatro viajeros gravemente heridos.

Peste en Habana

Un cablegrama del Habana da cuenta de haber aumentado la peste.

Se toman nuevas medidas sanitarias. Los pobres y emigrantes son trasladados á los campamentos construidos al efecto.

De aviación.—Los éxitos de Garrós

El célebre aviador Garrós, ha obtenido un nuevo éxito.

Ha atravesado Francia desde el sudeste á sudoeste, en diez horas.

Al terminar el raid, Garrós ha sido objeto de grandes agasajos por su triunfo.

98 PROP. DE LA CASA MAUCCI BARCELONA

á la prisión. Vos y yo nos hemos perdido por vuestra debilidad.

Y Buridán dirigió una mirada amenazadora hacia el interior del alcázar, sosteniendo:

—¡Ah, Margarita! has vencido, pero yo te prometo que, si puedo, he de tomar un terrible desquite.

—Llevad á ese hombre á la prisión del Chalet —dijo la voz de Margarita, que acababa de mostrarse en una de las galerías del alcázar.

Alzó Buridán la cabeza, y fijando su insolente mirada en la reina, la dijo sardoníicamente:

—Reina, hasta la vista.

—Alzó Buridán la cabeza, y fijando su insolente mirada en la reina, la dijo sardoníicamente:

Setenta y ocho

de septiembre de 1906

que visto

el número en modalidad

que lleva el número

que es cosa de

la máquina

que es cosa de

SINGER

que es cosa de

LA SUPREMACIA DE LA

MAQUINA SINGER

que es cosa de

dos millones de máquinas

que se fabrican y venden actualmente

que es cosa de

la última creación en máquinas para coser

que es cosa de

SINGER "66"

que es cosa de

representa el resultado de los con-

stantes esfuerzos empleados durante

cincuenta años para mejorar las

máquinas para coser, reuniendo cuantos

mejoras y perfecciones fueron posibles

utilidad práctica.

que es cosa de

establecimientos SINGER

que es cosa de

12, Mayor, 12.—Alicante;

que es cosa de

Plaza de Chapi, 5.—ALICANTE

que es cosa de

durante la noche, avisar al vigilante de la calle de Riego.

que es cosa de

que es cosa de